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諸 般 の 報 告 

（令和元年５月２１日～令和元年６月１８日） 

 

５月２１日  会派代表者会議が開催され、令和元年度の役員について協議され

ました。（北川健治臨時議長、井川晃一、野々下重夫、元橋理浩、太田徹の各

議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、令和元年度の役員について協議されました。

（北川光昭議長、井川晃一、野々下重夫、元橋理浩、太田徹の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、令和元年度の役員について協議されました。

（北川光昭議長、村上順一副議長、井川晃一、野々下重夫、元橋理浩、太田徹

の各議員） 

 

５月２２日  幹事長会が開催され、令和元年度の役員等について協議されまし

た。（北川光昭議長、村上順一副議長、井川晃一、野々下重夫、元橋理浩、太

田徹の各議員） 

 

同   日  議会運営委員会が開催され、委員長・副委員長の互選について協

議されました。（野々下重夫委員長、北川健治副委員長、井川晃一、板東敬治、

山﨑菊雄、岡由美、奥大輔、元橋理浩、北川光昭議長、村上順一副議長、委員

外議員 太田徹の各議員） 

 

５月２３日  議会運営委員会が開催され、１ ５月臨時会の付議事件、２ 議

案の説明、３ 議会運営委員会の閉会中の継続調査、４ 議員の派遣、５ 本

日の議事及び審議の方法、６ 令和元年６月定例会日程（案）、７ 常任委員

会の合同会議について協議されました。（野々下重夫委員長、北川健治副委員

長、井川晃一、板東敬治、山﨑菊雄、岡由美、奥大輔、元橋理浩、北川光昭議

長、村上順一副議長、委員外議員 太田徹の各議員） 

 

５月２７日  陳情書を受理いたしました。提出者は、全国青年司法書士協議会

会長 半田久之氏で、要旨は次のとおりです。 

  辺野古新基地建設の即時中止と、普天間基地の沖縄県外・国外移転について、

国民的議論により、民主主義及び憲法に基づき公正に解決するべきとする意見

書を採択してください。 
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同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、2019 年国民平和大行進大

阪実行委員会代表委員 川辺和宏氏で、要旨は次のとおりです。 

  政府に核兵器禁止条約の参加・調印・批准を求める意見書を採択してくださ

い。 

 

５月２８日  幹事長会が開催され、１ ６月定例会における予算決算常任委員

会の運営、２ 公共施設の在り方調査特別委員会の設置、３ 今後、幹事長会

で協議する案件、４ すさみ町議会との議員合同研修会等について協議されま

した。（北川光昭議長、村上順一副議長、井川晃一、野々下重夫、元橋理浩、

太田徹の各議員） 

 

５月３０日  東部大阪治水対策促進議会協議会常任委員会が東大阪市内におい

て開催されました。（馬場才、辻谷恵一の各議員） 

 

同   日  東部大阪治水対策促進議会協議会総会が東大阪市内において開催

されました。（馬場才、辻谷恵一、中谷剣将の各議員） 

 

同   日  近畿地区都市監査委員会総会・研修会が和歌山県内において開催

されました。（井川晃一議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、一般社団法人日本沖縄政

策研究フォーラム理事長 仲村覚氏で、要旨は次のとおりです。 

  「沖縄県民は先住民族」という国際連合の認識と勧告の撤回を求める意見書

を採択してください。 

 

５月３１日  例月現金出納検査が行われました。（井川晃一議員） 

 

同   日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（平成 30 年度３月分）及び水道事業会計・下水道事業会

計（平成 30 年度３月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしま

した。 

 

同   日  初当選議員を対象に市内公共施設等の視察が行われました。（西尾

勝成、久野須賀子、辻谷恵一、奥大輔、中谷剣将、福田篤志の各議員） 
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同   日  大阪府都市競艇企業団議会中部ブロック会議が堺市内で開催され

ました。（北川健治議員） 

 

６月 ４日  陳情書を受理いたしました。提出者は、宜野湾市民の安全な生活

を守る会会長 平安座唯雄氏で、要旨は次のとおりです。 

  米軍普天間飛行場の辺野古移設を促進する意見書を採択してください。 

 

６月 ５日  議会広報委員会が開催され、１ 議会だより第 230 号の校正、２ 

 議会だより第 231 号の大綱等について協議されました。（北川光昭委員長、村

上順一副委員長、久野須賀子、髙見雄介、奥大輔、中林和江の各議員） 

 

同   日  外部監査人との協議が行われました。（井川晃一議員） 

 

同   日  市長から、寝屋川市私債権の管理に関する条例第 12 条第２項の規

定に基づき、平成 30 年度にした市の私債権の放棄について報告があり、受理

いたしました。 

 

６月 ７日  陳情書を受理いたしました。提出者は、寝屋川 平和と市民自治

の会世話人 福井朗氏で、要旨は次のとおりです。 

  政府に対し、沖縄県民投票の結果を踏まえ、辺野古埋立て工事を中止して早

急に沖縄県と誠意を持って協議を行うことを求める意見書を採択してくださ

い。 

 

６月１０日  令和元年度第１回寝屋川市民生委員審査専門分科会が開催されま

した。（北川光昭議長、村上順一副議長） 

 

同   日  令和元年第２回枚方寝屋川消防組合議会定例会が開催されました。 

 (金子英生、森本雄一郎、池添義春、岡由美、奥大輔、福田篤志、太田徹の各議

員) 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合議会議会運営委員会が開催されました。(金子

英生、森本雄一郎、岡由美、奥大輔の各議員) 

 

６月１１日  全国市議会議長会第 95 回定期総会が東京都内で開催されました。 

  まず、会長（札幌市議会議長）の挨拶に続いて、来賓祝辞及び祝電披露がな
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された後、新会長の選任が行われ、大分市議会議長が選任されました。 

次に、表彰式が行われた後、会議に入り、会務報告が了承された後、平成 29

年度全国市議会議長会各会計決算及び令和元年度全国市議会議長会各会計予

算について審議され、それぞれ認定及び可決されました。 

次に、部会提出議案及び会長提出議案について審議され、いずれも原案どお

り可決し、関係機関に要望していくとされました。 

次に、役員改選が行われ、副会長、監事、部会長、理事、評議員及び各委員

会委員の選任並びに顧問及び相談役の委嘱について協議され、選任及び委嘱さ

れました。（北川光昭議長） 

 

６月１３日  議会運営委員会が開催され、１ ６月定例会の運営、日程及び議

事等について協議されました。（野々下重夫委員長、北川健治副委員長、井川

晃一、板東敬治、山﨑菊雄、岡由美、奥大輔、元橋理浩、北川光昭議長、村上

順一副議長、委員外議員 太田徹の各議員） 

 

同   日  全員協議会が開催され、第六次寝屋川市総合計画策定方針の改正 

 について説明が行われました。（北川光昭議長、村上順一副議長、井川晃一、金

子英生、北川健治、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、森本雄一郎、

山﨑菊雄、吉羽美華、池添義春、岡由美、髙見雄介、辻谷恵一、野々下重夫、

奥大輔、中川健、中谷剣将、福田篤志、元橋理浩、太田徹、中林和江の各議員） 

 

同   日  議員改選に伴う議員研修会が開催され、財政関係、主要事業、人

事・給与制度等について説明が行われました。（北川光昭議長、村上順一副議

長、金子英生、北川健治、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、山﨑菊

雄、吉羽美華、池添義春、岡由美、髙見雄介、辻谷恵一、野々下重夫、奥大輔、

中谷剣将、福田篤志、元橋理浩、太田徹、中林和江の各議員） 

 

６月１８日  市長から、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 


